

<b>PATENT ASSIGNMENT COVER SHEET</b>
--------------------------------------

Electronic Version v1.1  
 Stylesheet Version v1.2

EPAS ID: PAT7705494

<b>SUBMISSION TYPE:</b>	NEW ASSIGNMENT
<b>NATURE OF CONVEYANCE:</b>	ASSIGNMENT
<b>CONVEYING PARTY DATA</b>	
<b>Name</b>	<b>Execution Date</b>
INGENIEURBÜRO IMMIG GMBH	12/11/2022
<b>RECEIVING PARTY DATA</b>	
<b>Name:</b>	MARIO IMMIG
<b>Street Address:</b>	ROBERT-TOUZET-STRASSE 11
<b>City:</b>	BAD KREUZNACH
<b>State/Country:</b>	GERMANY
<b>Postal Code:</b>	55543
<b>PROPERTY NUMBERS Total: 4</b>	
<b>Property Type</b>	<b>Number</b>
<b>Application Number:</b>	17701521
<b>Application Number:</b>	17855023
<b>Application Number:</b>	17856708
<b>Application Number:</b>	17893610
<b>CORRESPONDENCE DATA</b>	
<b>Fax Number:</b>	(206)682-6031
<i>Correspondence will be sent to the e-mail address first; if that is unsuccessful, it will be sent using a fax number, if provided; if that is unsuccessful, it will be sent via US Mail.</i>	
<b>Phone:</b>	2066224900
<b>Email:</b>	laurah@seedip.com
<b>Correspondent Name:</b>	KEVAN L. MORGAN
<b>Address Line 1:</b>	SEED INTELLECTUAL PROPERTY LAW GROUP LLP
<b>Address Line 2:</b>	701 FIFTH AVENUE, SUITE 5400
<b>Address Line 4:</b>	SEATTLE, WASHINGTON 98104
<b>ATTORNEY DOCKET NUMBER:</b>	480447.401/402/403/404
<b>NAME OF SUBMITTER:</b>	KEVAN L. MORGAN
<b>SIGNATURE:</b>	/Kevan L. Morgan/
<b>DATE SIGNED:</b>	12/20/2022
<b>Total Attachments: 5</b>	
source=480447_401_402_403_404_ASSIGNMENT#page1.tif	
source=480447_401_402_403_404_ASSIGNMENT#page2.tif	

source=480447\_401\_402\_403\_404\_ASSIGNMENT#page3.tif

source=480447\_401\_402\_403\_404\_ASSIGNMENT#page4.tif

source=480447\_401\_402\_403\_404\_ASSIGNMENT#page5.tif

## Übertragungsvertrag

zwischen

Ingenieurbüro Immig GmbH, Robert-Touzet-Straße 11, 55543 Bad Kreuznach, Deutschland,

- nachstehend **Ingenieurbüro Immig GmbH** genannt

und

Mario Immig, Robert-Touzet-Straße 11, 55543 Bad Kreuznach, Deutschland,

- nachstehend **Erfinder** genannt

1) **Ingenieurbüro Immig GmbH** erklärt, die rechtmäßige alleinige Inhaberin der nachfolgend aufgeführten acht Patentanmeldungen, nachfolgend einzeln wie auch gemeinsam **Patentanmeldungen** genannt, zu sein und über **Patentanmeldungen** unbeschränkt verfügen zu können:

a) „Energieumwandlungseinheit, Energieumwandlungsanordnung, Energieumwandlungssystem und Netzwerk“

- Europäische Patentanmeldung Az. 21 170 223.8, angemeldet am 23. April 2021

- US-Amerikanische Patentanmeldung An. 17/701,521, angemeldet am 22. März 2022

b) „Energieumwandlungssystem zum Umwandeln von Windenergie in elektrische Energie“

- Europäische Patentanmeldung Az. 21 184 836.1, angemeldet am 09. Juli 2021

- US-Amerikanische Patentanmeldung An. 17/855,023, angemeldet am 30.

## Transfer Agreement

between

Ingenieurbüro Immig GmbH, Robert-Touzet-Straße 11, 55543 Bad Kreuznach, Germany,

- in the following referred to as **Ingenieurbüro Immig GmbH**

and

Mario Immig, Robert-Touzet-Straße 11, 55543 Bad Kreuznach, Germany,

- in the following referred to as **inventor**

1) **Ingenieurbüro Immig GmbH** confirms that it is the sole and rightful owner of the eight patent applications listed below, hereinafter referred to individually and collectively as **patent applications**, and declares to be unconditionally free to dispose of rights to and interest in **patent applications**:

a) “Energy conversion unit, energy conversion assembly, energy conversion system and network”

- European patent application no. 21 170 223.8, filed April 23, 2021

- US patent application Ser. No. 17/701,521, filed March 22, 2022

b) “Energy conversion system for converting wind energy into electrical energy”

- European patent application no. 21 184 836.1, filed July 09, 2021

- US patent application Ser. No. 17/855,023, filed June 30, 2022

Juni 2022

c) „Energieumwandlungsvorrichtung und Energieumwandlungsanordnung“

- Europäische Patentanmeldung Az. 21 184 856.9, angemeldet am 09. Juli 2021
- US-Amerikanische Patentanmeldung An. 17/856,708, angemeldet am 07. Januar 2022

d) „Fahrzeug, Anhänger und Flugzeug enthaltend ein Energieumwandlungssystem zum Umwandeln von Windenergie in elektrische Energie sowie ein Energieumwandlungssystem und dessen Verwendung“

- Europäische Patentanmeldung Az. 21 192 622.5, angemeldet am 23. August 2021
- US-Amerikanische Patentanmeldung An. 17/893,610, angemeldet am 23. August 2022

2) Ingenieurbüro Immig GmbH möchte die Patentanmeldungen auf Erfinder übertragen. Um dies zu gewährleisten, stimmen die Vertragsparteien den folgenden Bestimmungen zu:

3) Ingenieurbüro Immig GmbH verpflichtet sich die Patentanmeldungen unwiderruflich und uneingeschränkt auf Erfinder zu übertragen und überträgt hiermit besagte Patentanmeldungen auf Erfinder.

4) Erfinder verpflichtet sich, die Übertragung der Patentanmeldungen anzunehmen und nimmt hiermit die Übertragung besagter Patentanmeldungen von Ingenieurbüro Immig GmbH auf Erfinder an.

c) “Energy conversion device and energy conversion arrangement”

- European patent application no. 21 184 856.9, filed July 09, 2021
- US patent application Ser. No. 17/856,708, filed January 07, 2022

d) “Vehicle, trailer and aircraft comprising an energy conversion system for converting wind energy into electrical energy and an energy conversion system and use thereof”

- European patent application no. 21 192 622.5, filed August 23, 2021
- US patent application Ser. No. 17/893,610, filed August 23, 2022

2) Ingenieurbüro Immig GmbH is desirous to assign patent applications to inventor. To ensure this, the contracting parties agree to the following provisions:

3) Ingenieurbüro Immig GmbH hereby irrevocably and unconditionally undertakes to assign patent applications to inventor, and herewith assigns patent applications to inventor.

4) Inventor undertakes to accept said assignment of patent applications, and herewith accepts the assignment of said patent applications from Ingenieurbüro Immig GmbH to inventor.

Seite 2 von 5

- 5) Sollten sich Rechte über die **Patentanmeldungen** als teilweise oder vollständig nicht übertragbar erweisen, verpflichtet sich **Ingenieurbüro Immig GmbH** auch diese Rechte an **Erfinder** zu übertragen, soweit dies möglich ist. Außerdem gewährt **Ingenieurbüro Immig GmbH** **Erfinder** an solchen nicht übertragbaren Rechten das übertragbare, exklusive, kostenfreie, uneingeschränkte und dauerhafte Benutzungsrecht (insbesondere uneingeschränkt bezüglich Zeit, Zweck und Hoheitsgebiet).
- 6) Die Übertragung der **Patentanmeldungen** schließt das Recht ein, die Priorität der **Patentanmeldungen** zu beanspruchen und insbesondere das Recht auf alle Klagegründe, Rechtsmittel und andere Durchsetzungsrechte im Zusammenhang mit **Patentanmeldungen**, einschließlich, aber nicht beschränkt auf das Recht, wegen vergangener, gegenwärtiger oder künftiger Verletzung, widerrechtlicher Aneignung oder Verletzung aller Rechte im Zusammenhang mit den **Patentanmeldungen** zu klagen, einschließlich des Rechts, Schadenersatz für vergangene, gegenwärtige oder künftige Verletzungen zu erhalten und einzutreiben.
- 7) **Ingenieurbüro Immig GmbH** stimmt einer Änderung der betreffenden Patentregister dahingehend zu, dass als registrierter Schutzrechtsinhaber **Erfinder** für die oben genannten **Patentanmeldungen** eingetragen wird. **Ingenieurbüro Immig GmbH** verpflichtet sich, **Erfinder** dahingehend zu unterstützen, dass alle hierfür erforderlichen Dokumente und Informationen unverzüglich auf Nachfrage bereitgestellt werden.
- 8) **Ingenieurbüro Immig GmbH** verpflichtet sich, **Erfinder** dahingehend zu unterstützen, alle für die Erlangung, Verteidigung und Durchsetzung von Patenten erforderlichen Dokumente und
- 5) To the extent that rights relating to **patent applications** prove to be partially or completely non-transferable, **Ingenieurbüro Immig GmbH** also undertakes to transfer these rights to **inventor**, insofar as this is possible. Furthermore, **Ingenieurbüro Immig GmbH** grants **inventor** the transferable, exclusive, cost-free, unrestricted and permanent right of use (in particular unrestricted with regard to time, purpose and territory) for such non-transferable rights.
- 6) The transfer of **patent applications** includes the right to claim priority of **patent applications** and in particular the right to all causes of action, remedies and other enforcement rights related to **patent applications**, including without limitation the right to sue for past, present or future infringement, misappropriation or violation of any and all rights related to **patent applications**, also including the right to obtain and collect damages for past, present or future infringement.
- 7) **Ingenieurbüro Immig GmbH** agrees to an amendment of the relevant patent registers to the effect that the **inventor** is entered as the registered proprietor for the above-mentioned **patent applications**. **Ingenieurbüro Immig GmbH** undertakes to support **inventor** hereby, by providing all necessary documents and information immediately upon request.
- 8) **Ingenieurbüro Immig GmbH** undertakes to support **inventor** in providing all documents and information required for obtaining, defending and enforcing patents without delay upon request.

Informationen unverzüglich auf Nachfrage bereitzustellen.

- 9) **Erfinder** ist berechtigt, jedoch nicht verpflichtet, **Patentanmeldungen** auf seine Kosten und in seinem Namen weiterzuverfolgen, insbesondere um im In- und Ausland hieraus hervorgehende Schutzrechte zu erhalten. Alle hieraus hervorgehenden Schutzrechte inklusive des Rechts zur alleinigen und beliebigen Nutzung sind Eigentum des **Erfinders**.
- 9) **Inventor** is entitled, but not obliged, to pursue **patent applications** at his own expense and in his own name, in particular in order to obtain protective rights in Germany and abroad arising therefrom. All protective rights arising therefrom, including the right of exclusive and arbitrary usage, are the property of the **inventor**.
- 10) Falls festgestellt wird, dass einzelne Bestimmungen des Vertrags teilweise oder vollständig nicht durchsetzbar oder unwirksam sind, bleiben die übrigen Bestimmungen des Vertrags hiervon unberührt. Eine nicht durchsetzbare bzw. unwirksame Bestimmung soll – falls möglich – derart angepasst werden, dass der Vertrag als Ganzes durchsetzbar ist, wobei die angepasste Bestimmung dem in diesem Vertrag ausgedrückten Willen der Parteien soweit wie möglich Rechnung tragen soll. Das gleiche gilt, falls der Vertrag eine Lücke aufweist.
- 10) If any provision of this Agreement is determined to be unenforceable or invalid in whole or in part, the remainder of this Agreement shall continue to be legally effective. An unenforceable or invalid provision shall - if possible - be adapted in such a way that the contract as a whole is enforceable, whereby the adapted provision shall take into account the intention of the parties expressed in this contract as far as possible. The same shall apply if there is a gap in the contract.
- 11) Die Vereinbarung unterliegt deutschem Recht. Für alle Streitigkeiten, die sich aus dieser Vereinbarung oder über ihre Gültigkeit ergeben, ist der Gerichtsstand Mannheim.
- 11) The agreement is subject to German law. The place of jurisdiction for all disputes arising from this agreement or concerning its validity is Mannheim.
- 12) Änderungen oder Ergänzungen des Vertragsinhalts bedürfen der Schriftform für ihre Wirksamkeit. Auf dieses Formerfordernis kann nur schriftlich verzichtet werden.
- 12) Changes or additions to the content of the contract must be made in writing to be effective. This formal requirement can only be dispensed with in writing.
- 13) Jede Zustellung oder Mitteilung aufgrund dieses Vertrags hat an die anfangs angegebenen Adressen der Parteien zu erfolgen.
- 13) Any delivery or notice under this Agreement shall be made to the addresses of the parties set forth at the beginning of this Agreement.
- 14) Der Vertrag tritt mit Unterzeichnung durch beide Parteien in Kraft. Er gilt auch für die jeweiligen Rechtsnachfolger der Parteien.
- 14) The contract shall enter into force upon signature by both parties. It shall also apply to the respective legal successors of the parties.

15) Die deutschsprachige Vertragsfassung stellt die verbindliche Version dar.

15) The German language version of the Agreement represents the binding version.

Ingenieurbüro Immig GmbH

MARCO IMMIG

Name/Name

Erfinder/Inventor

MARCO IMMIG

Name/Name

BAD KREUZNACH, 17.12.22

Ort, Datum/Place, Date

BAD KREUZNACH, 17.12.22

Ort, Datum/Place, Date

**IB INGENIEURBÜRO IMMIG GmbH**  
HEIZUNG • SANITÄR • KLIMA • ELEKTRO  
Robert-Fischer-Str. 11 • 55543 Bad Kreuznach  
Tel.: 06 71 74 96 16 88 • e-mail: info@ib-immig.de

Unterschrift/Signature  
Name, Funktion

Unterschrift/Signature  
Name